

La II Carrera de la Cerámica devuelve a l'Alcora la emoción de las carreras de drones

- Tendrá lugar el sábado 24 de junio en el campo de fútbol El Saltador de l'Alcora
- Han confirmado asistencia algunos de los mejores pilotos nacionales

Drone Racing l'Alcora organiza, por segundo año la Carrera de la Cerámica, una emocionante competición que tendrá lugar el día 24 de junio y llevará hasta el campo de fútbol El Saltador, a los mejores pilotos de drones del panorama nacional.

Tras el éxito rotundo de la primera edición en 2022, la organización ha trabajado arduamente para superar las expectativas en esta nueva entrega. La previsión para este año es aún mayor, ya que contaremos con la participación de destacados pilotos de drones de toda España, incluyendo a los integrantes del renombrado equipo Spain Drone Team: Marcel Lleixà (Seasky), Joan Company (Falcon) y Albert Rosinés (Blessed), quienes están acostumbrados a competir a nivel nacional e internacional.

La Carrera de la Cerámica se ha consolidado como un evento destacado en el mundo de las carreras de drones, gracias a su buen ambiente y recorrido variado que pone a prueba tanto personas como máquinas. Los pilotos demostrarán su destreza y habilidad al enfrentarse a desafiantes obstáculos y recorrer circuitos diseñados especialmente para poner a prueba sus capacidades. Sin duda, será un espectáculo cargado de velocidad y adrenalina que promete mantener a los espectadores al borde de sus asientos.

La Carrera de la Cerámica cuenta con el apoyo de la Federación de Deportes Aéreos de la Comunidad Valenciana, el Ayuntamiento de l'Alcora y de diversas empresas locales, quienes reconocen la importancia de promover eventos deportivos y de entretenimiento en la provincia.

La jornada arrancará a las 10:00 y durante la mañana se disputarán los entrenamientos. Después de comer, a las 15:00 empezará la fase eliminatoria y a

partir de las 19:00 está prevista la final. La competición se dará por cerrada a las 20:00 cuando se celebre la ceremonia de entrega de trofeos.

Con entrada gratuita, el público tendrá la oportunidad de disfrutar cerca de estos drones de alta tecnología, capaces acelerar de 0 a 200 km/h en un segundo. Drone Racing l'Alcora es el único club en organizar este tipo de carreras en la provincia de Castellón, por lo que esta Carrera de la Cerámica es una oportunidad que no puede dejarse escapar para disfrutar de este espectáculo.

Se puede encontrar más información sobre la carrera y el equipo en la web droneracinglalcora.wordpress.com, en nuestras redes sociales (en Instagram @droneracinglalcora) y a través del correo electrónico droneracinglalcora@gmail.com.